

„The Third Testament“, der „Heilige Geist der Verheißung“ in diesem Buch!

**YWAM Youth-with-A-Mission; Bundessekretariat
Postfach 10512
Port Harcourt**

**500001, Rivers
Afrika - Nigeria**

Liebe Gemeinde in Rivers,

es geht doch vor allem darum, das Werk, das „Paul“ damals begann, als er den Impuls bekam, bei Ihnen eine Christliche Gemeinde zu gründen, heute weiterzuführen, an ihre Bestimmung zu bringen, so daß alle Menschen in Afrika vernehmen werden, daß Sie, liebe Gemeinde, unter der Führung des wahren „Heiligen Geistes“ stehen!

Durch die kommenden Kriege und den Islam-Terrorismus aber auch durch Kataklysmen, die Afrika spalten werden, sind sie nicht alleine gelassen von Dem, an dem sie von tiefstem Herzen glauben; „Jesus Christus“! Sein erhebendes Wort des Heiligen Geistes hat uns im Westen erreicht, der prophezeite „Geist der Wahrheit“ aus dem Zweiten Testament. Aufgefahren in den Himmel, erhalten wir nun die erklärenden Worte vor seiner endgültigen Niederkunft, damit wir uns Ihm nähern können. Seine Liebe, die Sie daraus trinken werden, wird Sie wahrlich mit dem Geiste des Heiligen Vaters verbinden, so daß jeder gute Gedanke, jede Bitte, jeder Schutz Ihnen zu Teil werden wird in Zeiten der Not. Dies sind nicht nur bloße Worte, auch Ich habe all dies und viele Wunder mehr erfahren dürfen, seit ich im Jahre 2018 diesen Reichtum im „Wort“ fand. Es ist das Buch des Lebens! Es existieren 12, das Dritte Testament ist ein Kompendium daraus.

So vorausschauend und liebend, wie Jesus Christus auf Afrika blickt, möchte ich Ihnen heute ein rares Exemplar in Englisch zukommen lassen, daß sich in meinem Besitz befand. Die größte Bitte ist es in ihrer Sprache „Igbo“ zu übersetzen.

Einst war an der Küste Port Harcourt der Verkauf der Sklaven aus dem Inland in den Westen gängig, so bereicherten sich Brüder an Brüdern, heute werden Brüder ihre Brüder und Schwestern aus kommender Bedrängnis erretten. Dies ist die Gerechtigkeit Gottes, darum wählte Er, der Vorausschauende, Nigeria, explizit Port Harcourt und ihre Gemeinde aus, so begann der Heilige Geist über „Paul“ sein großes Errettungswerk in Afrika, das wir heute weiterführen sollen. Viele werden kommen und hoffen, daß Sie ihnen den wahren „Geist der Wahrheit“ mitteilen können, der in diesem Buch für das materielle Auge in Buchstaben der Liebe steht. Geben Sie ihr Herz hinein und Sie werden viel Wissen ernten.

Auch, daß Gott, der Heilige Geist über die Menschen, die Seine Wahrheit lieben und wachen werden, in Krieg, Überfall und Naturkatastrophen geschützt werden durch die verbundene Kraft Seiner Göttlichkeit mit dem Geist der erhobenen Seelen in Seinem Wort.

Sie sind es, die Gott ruft, sich vorzubereiten, Er sandte meine Aufmerksamkeit zu Ihnen um in Seinem Willen zu handeln. Denn auch Burkina Faso, ihr Nachbar, hat bereits die Wahrheit erklingen lassen durch Traore und das Böse bereitet sich auf den Kampf vor. Denn es steht geschrieben: Daß jeder, der sich dem Bösen entgegenstellt, den Kampf herausfordert. Darum ist ein Kampf unvermeidlich, physisch zwar aber doch vor allem geistig, und dieses wird siegen, wie es geschrieben steht (Offg. Johannes – Jesus Christus mit den Auserwählten, Berufenen und Gläubigen).

Die Zeit rückt näher und wir wissen nicht, wann genau uns Gott zur Handlung rufen wird, daß sie ein Auffanglager sein werden, über dessen schützenden Armes Gott wachen wird ist vorausgesehen und prophezeit.

Darum verbinden Sie sich mit dem wahren Geist Seines Wortes, das vor der Welt verheimlicht wird. Dies ist der Vater, die Liebe, der Göttliche Atem, die Fülle der Frucht, wir wurden von Jesus Christus geführt, bis alle das Tor von Zion (geistig) erreichen werden. Alle Seelen werden gerettet werden, das ist die Göttliche Zusage.

Viele Wiedergutmachungen und Sühnen werden geleistet werden, um unsere Seelen erheben zu können in das Land, das uns verheißen wurde. Wir sind bereits am „Tag des Herrn“, es findet bereits das göttliche Gericht statt. Wir erwarten die endgültige Präsenz Jesus Christus in Bazrah, doch auch wir, als Seine Jünger werden aufgefordert mitzuwirken in freiem Willen und zu handeln!

Ich bitte Sie heute diesem Ruf zu folgen, ihn nicht verstreichen zu lassen, den der Heilige Geist über Mich veranlaßte, nachdem Er mich hat schauen lassen. Und so bitte ich Sie von Herzen, in Zeiten der gegebenen Möglichkeit sich über diese Schrift zuzurüsten, damit sie die wahre Gottesrüstung besitzen, die die Geistige Lichtwelt darstellt, die Ältesten und Apostel, die erst durch ihren freien Willen, durch Erhebung ihrer Seele und geistiger Zurüstung über ihren Geist greifen kann.

In großer Liebe aus dem Westen, auch wir bereiten uns vor, denn die Rufe aus dem Gelobten Land in Kanaan werden laut, die Sehnsucht und Liebe unseres Gottes zieht bereits die ersten Menschen zu gehen. Ihr Lager am Ort ihrer Gemeinde wird der Scheideweg sein für die Zweifler der Alterfahrung und führt sie über den Atlantik (Mormon, ein weiterer Zeuge Jesus Christus) nach Südamerika aber die Gläubigen nach St. John Island, Zabargad am Roten Meer, den Übergang in das Gelobte Land in die Herrlichkeit des Neuen Jerusalem.

Wenn sich Afrika spaltet und die Erde auf diesem Kontinent zwei Routen frei gibt, West und Ost, wissen Sie es wird an der Zeit sein ihre Brüder und Schwestern im Glauben aufzunehmen. Geben Sie das Beste im Dienst des Herrn an Seinem Werk der Errettung und Erlösung mitzuwirken, es ist selbst für Sie die größte Veredelung Ihres Herzens.

Kämpfen wir getrennt zwar aber in Geistiger Einheit für das Gute, Jehova, Jesus Christus, der Heilige Geist, ein einziger Gott aller Herzen...

Karina Acrita aus Deutschland, am 04.01.2026